

Publikationsvereinbarung / publication agreement

Dokumente /Material:

Name und Institution/ Projekt:

Publikation, Reihe,...:

1. Es wird das einmalige und ausschließliche Recht für die angegebene Publikation (sowie evtl. Nachdrucke) der vom DAI zur Verfügung gestellten Dokumente vergeben. Weitere bekannte und noch nicht bekannte Nutzungs- und Verwendungsarten sind ausgeschlossen. Inhaltliche Veränderungen der Dokumente ohne konkrete Rücksprache sind untersagt (CC-BY-ND). Die Weitergabe an Dritte ist untersagt.

Permission is granted for the sole and exclusive right to the specified publication (as well as possible reprints) of the documents made available by the DAI. Other known and not yet known types of use and exploitation are excluded. Changes to the content of the documents without specific agreement are prohibited (CC-BY-ND). Passing on to third parties is prohibited.

2. Die Verwertungs- und Nutzungsrechte (auch „copyright“) unterliegen ausschließlich dem DAI; die Urheberpersönlichkeitsrechte liegen bis zum Ende der entsprechenden Schutzfristen beim Urheber:in (i.d.R. 70 Jahre nach Todeszeitpunkt). Copyright und Urheber:in müssen bei Publikation also genannt werden.

The rights of exploitation and use (also "copyright") are exclusively subject to the DAI; the rights of ownership respectively personal copyright remain with the author until the end of the corresponding protection periods (usually 70 years after the date of death). Copyright and author must be named on publication.

3. Etwaige Rechte Dritter an den Unterlagen, sind vom Nutzer:in zu recherchieren und gegebenenfalls einzuholen.

Any rights of third parties to the documents are to be researched and, if necessary, obtained by the user.

4. Zitierweise

Der Bestand des DAIK-Archiv ist sukzessive umsigniert worden, weshalb bei Publikationen mehrere Zitierversionen im Umlauf sind. Die aktuelle Version entspricht der Archivdatenbank und sollte verwendet werden. Diese Signaturen beginnen mit D-DAI-KAI-A. Im Falle von noch nicht erfasstem Archivmaterial muss die Signatur mit dem DAIK Archiv abgestimmt werden.

Im Falle der Reproduktion publizierter Unterlagen, die unter das Verwertungsrecht des DAI fallen, muss neben dem Copyrightverweis auch der entsprechende Quellennachweis zitiert und Urheber:in genannt werden.

The holdings of the DAIK archive have been successively re-signed, which is why several citation versions are in circulation for publications. The current version corresponds to the archive database and should be used. These signatures begin with D-DAI-KAI-A.

In the case of archival material that has not yet been recorded, the signature must be coordinated with the DAIK Archive. In the case of reproduction of published documents that fall under the DAI's right of exploitation, the corresponding source reference must be cited in addition to the copyright reference and author.

5. Bei Veröffentlichung ist ein Belegexemplar dem DAIK zu übergeben.

A complimentary copy must be handed over to the DAIK upon publication.

Datum / Unterschrift Nutzer:in
date/ signature user

Datum / Unterschrift Archiv
date/ signature archive DAI